

**PERMANENT SIGNS ON PRIVATE PROPERTY –
AMENDMENTS TO PERMIT DIGITAL BILLBOARD SIGNAGE**

**ENSEIGNES PERMANENTES SUR LES PROPRIÉTÉS PRIVÉES –
MODIFICATIONS AFIN DE PERMETTRE DES PANNEAUX D'INFORMATION
NUMÉRIQUES**

COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council:

- 1. Amend the Permanent Signs on Private Property By-law 2005-439, as amended, to allow digital billboards, subject to the regulations, substantially in the form as contained in Document 1, effective December 1, 2012.**
- 2. Close the digital billboard pilot project, and direct the Planning and Growth Management Department to explore other emerging sign technologies with a view to establishing pilot programs if warranted, and return to Council in Q3 of 2013 with an update on digital billboard location criteria in the suburban and rural areas and recommendations with respect to other emerging digital technologies in signs.**

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil :

- 1. modifie le règlement n° 2005-439, Règlement sur les enseignes permanentes sur les propriétés privées, pour permettre l'utilisation de panneaux d'affichage numériques à compter du 1^{er} décembre 2012, sous réserve des règlements, et conformes dans l'ensemble à ceux figurant dans le Document 1;**
- 2. mette un terme au projet pilote sur les panneaux d'affichage numériques et demande au Service de l'urbanisme et de la gestion de la croissance d'examiner et de mettre à l'essai de nouvelles technologies liées aux enseignes dans le but d'élaborer d'autres projets pilotes s'il y a lieu; et de présenter au Conseil, au cours du T3 de 2013, un compte rendu des critères d'emplacement pour l'installation des panneaux d'affichage numériques dans les secteurs**

**suburbains et ruraux, et des recommandations relativement à
d'autres technologies numériques émergentes liées aux enseignes.**

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Deputy City Manager's report, Planning and Infrastructure, dated 14 September 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0185).
Rapport de la Directrice municipale adjointe, Urbanisme et Infrastructure, le 14 septembre 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0185).
2. Extract of Draft Minutes, 25 September 2012.
Extrait de l'ébauche du procès-verbal, le 25 septembre 2012.

COMMITTEE MEETING INFORMATION

Delegations:

Vote:

Position of Ward Councillor:

Position of Advisory Committee(s):

RENSEIGNEMENTS SUR LA RÉUNION DU COMITÉ

Délégations :

Débat :

Vote :

Position du conseiller du quartier :

Position des Comités consultatifs :